



Johanna und Johann Mayer aus Traun spendeten für die Herzkinder.

## BENEFIZKONZERT Große Spende

**TRAUN/LINZ.** Eine Spende von 4020 Euro übergaben Johanna und Johann Mayer aus Traun dem Verein Herzkinder im Teddyhaus Linz. Das Geld ist der Reinerlös eines von den beiden organisierten Weihnachts-Benefizkonzertes mit den Edlseern und großer Tombola.

Seit einigen Jahren schon veranstalten die beiden privat Konzerte für den guten Zweck. Am 3. Dezember 2017 gibt's wieder ein Konzert im Volksheim Traun, mit Luigi Neuwirth und der Gruppe „Echt Stark“. Infos/Karten: Tel. 0660/2181411 ■